

Unité :  
PP

DE

**RENSEIGNEMENT JUDICIAIRE**

C.U. - PV N° 06256/97

N° PIECE N° FEUILLE

01 1

**ANALYSE ET REFERENCE****O B J E T** : Lettre relatant un phénomène de type O.V.N.I.**REFERENCE** : Lettre de J F demeurant

Nous soussigné M F , gendarme OPJ en résidence à

Vu les articles : 16, 17 à 19 du C.P.P.,

Rapportons les opérations suivantes :

le 10 Août 1997, monsieur F J demeurant à et en vacances sur la région de , nous informe téléphoniquement qu'il aurait vu la veille au soir vers 22 heures 40', un phénomène lumineux dans le ciel qu'il ne peut expliquer.

Pour lui cela ne correspond ni à un avion, ni un satellite et ni à une étoile filante. Cela pourrait être un Objet Volant non Identifié.

Cette personne nous fait parvenir quelques jours plus tard son témoignage par écrit. (Lettre jointe à la 1ère expédition de la procédure).

Ce phénomène constaté, serait un point brillant, plus lumineux qu'une étoile ou planète. Ce point se déplaçait lentement en direction du Sud Est.

Durant le mois et plus particulièrement la nuit du 08 au 09 août, aucun autre témoignage concernant ce type de phénomène ne nous été rapporté.

La nuit était clair et dégagée.

Nous transmettons la présente procédure aux destinataires intéressés.

1	M. le Préfet à	Date de clôture
		01/09/1997
2	Direction Général commandant la Région aérienne.	
2	Direction Générale de la Gendarmerie Bureau Défense opération.	
1	Archives	/ Signature

Messieurs,

Avec un peu de retard - dont je vous prie de m'excuser - je vous rends compte des phénomènes inhabituels dont j'ai été témoin dans la soirée du samedi 9 août. En effet, je n'en ai constaté aucune relation dans les médias, et vous m'avez dit (communication téléphonique du mardi suivant) n'avoir reçu aucun témoignage à ce sujet.

A environ 22h40 (à 5 minutes près) dans la soirée du 09/08, j'observais le ciel avec mon neveu (il y avait quelques passages d'étoiles filantes), depuis le balcon, comme de ... le ciel était dégagé.

Notre attention a été attirée par un point très brillant haut dans le ciel (à environ 60° d'élévation, direction ENE). Il était beaucoup plus lumineux que toute étoile ou planète, et m'a semblé comparable à une fusée éclairante (du type de celles suspendues à un parachute) vue à une distance de 1 km. La lumière était blanche et aucun bruit n'a été perceptible.

Ce point brillant se déplaçait lentement en direction du SE (avec une vitesse apparente du même ordre que celle des satellites artificiels). Au bout de 2 à 3 secondes, son éclat a fortement diminué, jusqu'à celui d'une étoile moyenne, mais il est resté néanmoins visible pendant quelques 10-20 s, avant de disparaître complètement alors qu'il était encore haut dans le ciel. Pendant cette 2<sup>me</sup> phase, le point lumineux a continué à se déplacer lentement dans la même direction. Au total, il a dû décrire environ 20°.

En pensant que ces informations peuvent être utiles, je vous prie d'agréer, Messieurs, mes salutations distinguées

Directeur de Recherche  
CNRS